



EMPRESA

Alberto Barranco

Balance general. El principal cometido de Arturo Herrera una vez ratificado como secretario de Hacienda por la Cámara de Diputados, será darle el último toque al plan de negocios de Pemex, cuya aparición en escena ha provocado la expectativa de las calificadoras de deuda.

Como usted sabe, tanto Fitch Ratings como Moody's han bajado la calidad crediticia de la empresa productiva del Estado, despejándola del grado de inversión, es decir, en solvencia total, en tanto Standard & Poor's está en espera del documento para actuar.

Aunque la salida de Carlos Urzúa provocó una nueva caída en el precio nominal de los bonos de deuda expedidos por Pemex ante el temor de que se modificaría el documento para privilegiar refinación por extracción, lo cierto es que los apoyos presupuestales planteados están al margen de la construcción de la refinería en Dos Bocas, Tabasco. La intención es alcanzar una producción hacia el final del sexenio de 2 millones 654 mil barriles diarios de crudo. ●

albertobarrancochavarría0@gmail.com